

Segunda de plata para lucha cubana en Mundial juvenil



CUBA vivió hoy otra jornada histórica en el Campeonato Mundial de lucha para juveniles cuando Lianna de la Caridad Montero se agenció medalla de plata en la división de 55 kilogramos.

Un día después de que su compatriota Yudaris Sánchez protagonizara un desempeño similar en los 67 kilos Montero acuñó un cuarteto de triunfos antes de ceder 4-6 en la final a manos de la japonesa Sae Nanjo.

La página digital del certamen organizado en la ciudad finlandesa de Tampere permitió conocer que la caribeña inició la competencia con dominio de 9-4 sobre la china Jing Liang.

Luego dispuso 12-2 de la turca Elif Yanik, blanqueó 10-0 en cuartos de finales a la india Pooja Gehlot y aseguró el segundo escaño con balance de 4-3 a costa de la rusa Viktoriia Vaulina.

Ya en la discusión del cetro Nanjo terminó por quedarse con la alegría mayor, pero ello no restó méritos a un desempeño que aportó el segundo premio de luchadoras de la isla en un evento mundial de cualquier categoría.



Radio Habana Cuba